

fm10

facility magazine años

Único medio de Facility Management en español | diciembre 2012 #58



Mucho más que una oficina | Los diseñadores del siglo XX | El cambio necesario |
La sostenibilidad como cultura | Los mitos del trabajo en la oficina.

novedades

Pria Eco,
el primer *split* ecológico



Surrey, marca líder en climatización, presenta **Pria Eco**, su nueva línea de productos acondicionadores de aire con refrigerante ecológico R410a, disponible en equipos con capacidades que van desde 2.300 kcal/h hasta 5.500 kcal/h en sus versiones frío solo y frío/calor.

Los nuevos equipos **Pria Eco** son los primeros *split* producidos en la Argentina que cuentan con refrigerante ecológico, lo que contribuye a cuidar el medio ambiente ya que no daña la capa de ozono. Además, esta nueva línea está compuesta por modelos de alto rendimiento y alta eficiencia energética, brindando todo el confort a los usuarios con un menor consumo energético.

El *split* posee un diseño orgánico, cuyos rasgos minimalistas y sofisticados le permiten adaptarse a cualquier ambiente de manera natural. También cuenta con diferentes funciones pensadas para el confort tales como control remoto con *backlight*, *auto mode* (ajuste automático del modo de acondicionamiento -frío, ventilador, o calor-) *timer* y *auto swing* (oscilación de las persianas para mejorar la distribución del aire en el ambiente).

Más información:

www.surrey.com.ar/productos/res_pria_eco.htm

Área bis, equipamiento responsable

Área bis es una plataforma virtual para la comercialización de mobiliario corporativo semi-nuevo de primeras marcas, en impecable estado. Otorga un servicio diferencial y global de gestión al cliente en áreas de servicios no habituales tales como la "gestión especializada en el postconsumo", la cual permite recuperar y/o reducir las inversiones en mobiliario hasta en un 30% de su valor.

Área bis ha integrado su trabajo con una gestión responsable en toda la cadena de valor -desde el producto y su comercialización hasta su reciclado- con criterios sociales y ambientales. Esta filosofía se ve reflejada en hechos concretos: cuenta con una importante presencia en el mercado de la reutilización del equipamiento corporativo postconsumo de alta calidad que asegura la perdurabilidad física, la funcionalidad y la estética de los productos con presupuestos acotados.

La reutilización es la mejor respuesta económica y ambiental; completa e integra la cadena de valor y extiende la responsabilidad social empresaria

Más información:

www.areabis.com.ar

areabis
equipamiento responsable

Altman ECO Office
va por el Platino



Altman ECO Office es un edificio de oficinas que, por sus características arquitectónicas, energéticas y de abastecimiento, consiguió la precertificación LEED nivel *Platinum* en la categoría *Core & Shell*, v2009. Se trata del primer edificio de la Argentina en conseguir tal estándar; en el mundo existen solo 4 proyectos con esta certificación y Altman ECO Office será el quinto.

El edificio, destinado al alquiler de oficinas, se encuentra ubicado en plena avenida 9 de Julio sobre la calle Lima, y se terminará de construir entre diciembre de 2012 y marzo de 2013, momento en el que se entregará la certificación final. El inmueble, de 8200 m², cuenta con 12 plantas libres y *amenities* tales como un SUM, gimnasio, solarium, sauna, 4 pisos de cocheras y servicio gastronómico propio.

Además de cumplir con los más altos estándares de sustentabilidad, Altman ECO Office llevará el sello del artista plástico Rogelio Polesello. El artista ha ejecutado un mural sobre la fachada del edificio, de unos 45 m de altura por 6 m de ancho, que se incorporará al patrimonio cultural de la ciudad ya que podrá ser visto por los peatones que transiten por la zona.

Más información:

www.altmanecooffice.com